### 仙台市立向陽台小学校 学校だより



令和6年1月9日 第12号 仙台市泉区向陽台5丁目6番12号 IL:022-372-7530

日々更新! 本校ブログは こちら▼

学 校 教 育 目 標:夢と希望を持ち、豊かな心で、たくましく生きる子供を育てる

協働型学校評価重点目標:「あったか言葉」と「きらきら行動」

9年間で育む児童生徒像:人とかかわり、地域を大切にする向陽台の子 - 男

児童数700名



## 今年もよろしくお願いいたします

新しい年を迎え、皆様いかがお過ごしでしょうか。さて、今年の干支は「辰(たつ)」です。本日の冬休み明け朝会では、校長から「2024年辰年は、『去年まで努力してきたことが実を結ぶ年』になる、また、『さらに努力をすることで、成功に早く近づける年となる』という年だそうです。皆さんも、自分の目

標に向かって努力し、成果、結果が出る年になるといいですね」と話がありました。

本年も、これまで同様変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。





## アンケートのご協力をありがどうございました

保護者の皆様、地域の皆様、先日は『協働型学校評価』の重点目標達成状況に関するアンケートについて、ご回答くださりありがとうございました。

皆様からのご意見やお考えをもとに、今後の学校運営に生かして参ります。 今後ともよろしくお願いいたします。



# 登下数時の歩き方に分って

今シーズンは雪が少なく、雪遊びを楽しみにしている子供たちにとっては待ち遠しいことと思います。しかし寒くなる時期の登下校時の歩き方について心配な点があります。

#### その1 上着やズボンのポケットに手を入れて歩かない

⇒滑ったりつまずいたりして転んだときに、手をついて防ぐことができずに大変危険です。寒いときは手袋を着用します。

### その2 道路で雪投げをして歩かない

⇒道路での雪の投げ合いは、交通安全に対する注意が散漫になり、大変 危険です。また、通行人や車を運転する人にも迷惑が掛かります。駐 車している車に積もっている雪は取りません。

子供たちには、上記の点に気を付けるよう学校で指導しましたが、ご家庭でもお声掛けくださいますようお願いいたします。



 $1 \cdot 2$ 月の行事予定については、学校便り第 11 号(12 月 22 日発行)でお知らせしたとおりで変更はありません。本校ホームページや「まなびポケット」からもご覧いただけます。また、1 月下旬に第 13 号の学校だよりを発行予定で、 $2 \cdot 3$  月の行事予定をお知らせいたします。